

Dienstag, 03. März 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

WAHL 2020

CSU-Plakate beschmiert und zerfetzt



Beweis: Diese Plakate der CSU wurden abgerissen. csu

Grasbrunn – Zerfetzte Plakate und unmissverständliche Oberlippenbärte: Die CSU Grasbrunn um Bürgermeisterkandidat Detlef Wildenheim ärgert sich immer wieder über beschmierte und beschädigte Wahlkampfposter. Wie der Ortsverband mitteilt, sind am Wochenende mehrere Plakate verschandelt worden. Das Konterfei von Wildenheim sei im Gemeindeteil Neukeferloh, nahe der Kinderwelt und der Schule, mit „äußerst anzüglichen, geschmacklosen Oberlippenbärtchen verziert“ worden. In Neukeferloh seien

Plakate zerfetzt und Plakatständer entfernt worden, zudem wurden demnach erneut mehrere Plakate verschmiert, dieses Mal in Harthausen. „Wir sind jetzt auf der Zielgeraden zur Wahl und es wirken Kräfte, die eigentlich ein Vorbild an Demokratie sein sollten, nicht äußerst undemokratisch. Sie geben ein Beispiel zunehmender Verrohung unserer Gesellschaft“, schreibt Wildenheim in einer Pressemitteilung.
mm